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press L.IfE
15/04/2011 Com'ere

di Forlì e Cesen a

Elementari . Coinvolte "Madre Clelia Merloni", "Santa Maria del Fiore", "Santa Dorotea" e "La Nave "

Fondo per mensa, alunni disabili e attività fisica
Nuova organizzazione per l'utilizzo delle palestre comunali più vicine agli istitut i

FORLÌ . Il Comune rin-
nova la convenzione con i
gestori delle quattr o
scuole elementari parita-
rie e con i rispettivi comi-
tati dei genitori creand o
un fondo da 50mila eur o
per la promozione di un

Novità per le palestre

sistema integrato di in-
terventi per il diritto allo
studio. Si tratta di contri -
buti al servizio mensa, al
sostegno di alunni disabi -
li e all'attività fisica .

Le novità rispetto alla
precedente convenzione
con gli istituti "Madre
Clelia Merloni", `"Santa
Maria del Fiore", "Santa
Dorotea" e "La Nave" ,
presentate ieri in 3a com -
missione consiliare
dall'assessore Gabriella
Tronconi, sono moltepli-
ci . Innanzitutto non rien -
tra più nelle competenze
comunali compartecipa-
re all'affitto di palestre
private per l'educazione
fisica. Saranno, allora ,
messe a disposizione le
palestre delle scuole co-

munali più vicine, con-
cordando tempi e giorn i
di presenza con le singole
direzioni scolastiche e
senza alcun onere né pe r
le private né per il Comu -
ne. Gli alunni della "Do -
rotea" non andranno più
alla palestra dei Salesia-
ni, ma alla "Alighieri" ,
quelli della "Nave" che s i
recavano alla "Orceoli" ,
da qualche giorno hann o
aperto una palestra inter -
na, i ragazzi di "Santa
Maria del Fiore" andran-
no alla "Manzoni" e quel -
li della "Merloni", che ora
fanno ginnastica interna -
mente, torneranno alla
"Diego Fabbri" . Scuola
che, assicura l'assessore ,
«in autunno riaprirà i n
totale efficienza» .

I 50mila euro, invece ,
andranno per il support o
ai disabili con una quot a
calcolata caso per caso e
per il servizio mensa, con
un sostegno alle fasce de -
boli e un contributo per l a
sporzionatura dei pasti a
chi usa la mensa centra-
lizzata. Un'altra quota fa-
vorirà l'accesso alle pari-
tarie di bambini stranie-
ri . «Una minoranza : chi
ne ha di più, come "Sant a
Maria del Fiore", non su-
pera i dieci alunni» sospi -
ra l'assessore imbeccat a
da Paola Casara (Leg a
Nord), che chiede di
«spalmare sulle paritari e
gli stranieri che specie in
centro rendono ormai al-
cune scuole dei ghetti» .

Enrico Pasini
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Sport per i diversamente abili :
c'è l'accordo sugli sportelli informativ i

di Giulia Ciuccol i

RIMINI . Uno sportello infor-
mativo che permette di acce-
dere a tutte le attività sportiv e
organizzate dal Cip (Comitato
italiano paralimpico) dalla se -
de dell'Inail è alla base dell'ac -
cordo firmato ieri mattina da l
direttore dell'Inail di Rimini
Sergio Samorì e il presidente
regionale del Cip Gianni Scot -
ti . Gli incidenti sul lavor o
comportano degli ostacoli per
il reinserimento in campo la-
vorativo e sociale : è qui che
entra in gioco lo sport . «Lo
sport è importante per reinse-

rirsi nella società perché sti-
mola le persone a ritentare l'e -
sperienza lavorativa», dic e
Samorì, «e noi vogliamo che i
nostri infortunati tornino a
lavorare» . La finalità dell o
sportello è promuovere l'atti-
vità sportiva per gli invalidi
del lavoro facendo da ponte
con le società sportive . «Vo-
gliamo diventare il punto di
riferimento e per potersi avvi -
cinare allo sport la collabora -
zione con l'Inail è importan-
te», afferma Scotti .

Il numero di disabili nelle
scuole riminesi si aggira in -
torno ai 600-700 ragazzi per

questo le discipline sportive
in provincia sono numerose :
vela, canoa, golf, nuoto e tiro
con l'arco tra le preferite . Alla
conferenza di ieri mattina era
presente anche l'assessore
Mario Galasso che ha precisa-
to come la Provincia sia vici-
na al tema dello sport . E Sa -
morì ha colto l'occasione pe r
denunciare come sia «scanda -
loso che le ferrovie di Rimini
non siano adeguate per i disa -
bili» . Domani il vescovo in-
contrerà le persone diversa -
mente abili alla Santa Mess a
delle 15 .30 che si terrà in Duo -
mo .
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E spunta la festa del volontariato

Nonostante tutto non
mancano progetti per

giovani, anziani, sportivi
RONCOFREDDO (cf) - Nono-
stante tutto, sono numerosi i pro-
getti rivolti alla popolazione ron-
cofreddese confermati anche que-
st'anno . "Ad esempio le attività i n
palestra, sia per gli adulti che per
i bambini - sottolinea Milena Ba-
gnolini, assessore allo sport e alle
politiche giovanili - Come le sera-
te dedicate alla terza età, progetto
che è stato deno-
minato Movi-
mento Lento . E
ancora la scuola
di calcio, il corso
di cucina alla
Rocca che i n
questa edizione
ha visto una
grande parteci-
pazione e infine
'Roncofreddo i n
musica', con ra-
gazzi provenienti
da tutte le parti
del mondo che i n
cambio dell'ospitalità organizzan o
concerti aperti a tutti nei nostri
palazzi pubblici o all'interno di
pubblici esercizi" "Anche que-
st'anno abbiamo avuto un ottimo
riscontro per il corso di ginnastic a
della memoria - puntualizza Da-
rio Onofri (nella foto), sua la de-
lega ai servizi sociali - e stiamo or-
ganizzando per il giovedì, giorno
nel quale gli anziani che hanno bi-
sogno di effettuare prelievi presso
l'Ausl vengono prelevati dalla Cro-
ce Verde, degli appuntamenti a lo-
ro dedicati . In sostanza, al ritorno,
potranno fare tappa ad un merca-
to rionale, visitare qualche monu-
mento dei paesi a noi vicini, par-
tecipare ad una manifestazione.

L'obiettivo è quello di stimolare i
contatti esterni e l'aggregazione "
"Stiamo inoltre lavorando ad un
progetto per le scuole dove ci sa-
ranno incontri a tema contro l'uso
e l'abuso di alcool. Nel frattempo
si è creata anche una consulta di
tutte le associazioni di volontaria-
to presenti sul territorio e ci è sta-
to richiesto di organizzare la prim a

festa del volonta-
riato che avr à
luogo 1'11 giugno
prossimo "
" Domani alle 17

invece aprirà l a
mostra 'Garibal-
di e il Risorgi-
mento' a palazzo
della Rocca - h a
concluso l'asses-
sore alla cultura
Simona Amado-
ri - Saranno
esposti pannelli
iconografici-di-

dascalici su Garibaldi . Per l'occa-
sione verrà anche eseguito il no-
stro inno nazionale con uno stru-
mento meccanico dell'Amni e c i
sarà un dibattito sui 150 anni del-
l'Unità d'Italia condotto da Mauro
Guidazzi". Le iniziative a tem a
continueranno sempre alla Rocc a
il 20 aprile alle 21 con la presenta-
zione del libro "150 anni dell'U-
nità d ' Italia. 17 marzo 1861-17

marzo 2011" di Giorgio Bolognesi ,
mentre il 27 alle 21 verrà introdot-
to il tema "Riflessioni sul 150esi-
mo anniversario dell'Unità d'Ita-
lia" con Roberto Balzani. Ultim a
data il 29 alle 21 con lo spettacolo
teatrale "Garibaldi" di Roberto
Mercadini . Pagina 23
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Gatteo L'innovativo impianto si estende su 3Ornila metri quadrati . Domani l'inaugurazion e

Grazie alzioco di squadra tra Pubblico e Privato
GATTEO MARE - Calci o
d'inizio domani mattina al -
le 9 .30 per il nuovo impian-
to sportivo di Gatteo a Ma -
re . L'intervento di riqualifi-
cazione è stato reso possibi-
le grazie ad un'innovativa
forma di collaborazion e
pubblico-privata tra ammi-
nistrazione comunale, asso-
ciazione sportiva Asd Lat-
teo a Mare - che gestirà gl i
impianti per i prossimi 2 0
anni - e Sport&venti, grup-
po di affermati imprendito-
ri romagnoli, professionist i
dell'ospitalità, che hann o
scelto la struttura per un
importante investimento i n
termini di offerta turistica .
"Grazie a questa positiva
sinergia e senza oneri a ca-
rico del bilancio comunal e
- sottolinea l'amministra-
zione - è stata realizzata
un'opera che rappresent a
una novità assoluta in un'a-
rea turisticamente consoli -
data e con enormi potenzia -

lità in termini di utilizzabi-

	

re attenzione al settore gio -
lità. Tra gli obiettivi dei

	

vanile, vi è anche l'inten -
soggetti gestori, oltre alla

	

zione di trasformare il cam -
promozione

	

dell'attività

	

po sportivo in un polo d i
sportiva con una particola-

	

attrazione per attività spor -

turistica-commerciale stra-
tegica, ben visibile e fun-
zionale . La struttura è stat a
ampliata e rinnovata utiliz-
zando tecnologie e materia -
li all'avanguardia : in parti -
colare si è intervenuti su i
due campi da gioco, preve-
dendo la sostituzione de l
manto erboso con erba sin-
tetica di ultima generazio-
ne "Soccer Pro Diamone ,
un materiale ecologico che
consente di ottenere una
superficie di gioco simil e
all'erba naturale . Progettat i
per essere usati in qualsias i
condizione atmosferica, s i
sono così ottenuti due cam-
pi regolamentari, a tutti gl i
effetti polivalenti, utilizza -
bili 365 giorni all'anno e
dotati di doppia tracciatu-
ra, bianca per il calcio a 11
ed arancione per i camp i
da calcetto o calcio a 7 . Pi ù
4 spogliatoi atleti, 2 spo-
gliatoi arbitri, magazzini e
segreteria .

tive agonistiche, eventi ,
tornei, manifestazioni a ca-
rattere locale e nazionale ,
con positive ripercussion i
sull'economia locale i n

un'area a così elevata va -
lenza turistica" .
Il complesso sportivo s i
estende su un'area di oltr e
30,000 metri, in posizione
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GIORNALE di REGGIO
UltitneNotizie

Avrà una durata di dodici anni, fino al giugno del 202 3

via il bando r gestione
della zona s portiva di Viliaalunga

La zon a
sportiva d i
iiillalunga
vista dall'alt o
e una partita
d calcio negl i
impiant i

CASALGRANDE — Un band o
per la gestione della zona
sportiva di Villalunga di Casal -
grande . Indetto dal Comune,r"
aperto fino ai 26 april e
prossimo, ultima data utile pe r
presentare la propria domanda .
Il bando si rivolge ad attività
sportive, associazioni, impres e
e cooperative e riguarda la.
gestione e l'uso delle strutture e
degli impianti sportivi del cen-
tro polisportivo di Villaluriga.

Per presentare la domanda è
necessario possedere una serie
di requisiti specifici . Per le
società sportive, l'attiliazion e
alle Federazioni del Coni o a
enti di promozione sportiva .
Per per le associazioni ,
l'iscrizione all'albo delle
Libere Forme Associative de l
Comune di Casalgrande o a d
albi
regione ilprovinciali/comunali .
Per le imprese, l'iscrizione a l
registro delle imprese o all'alb o
delle cooperative . Occorre inol-
tre avere gestito un centro

sportivo e/o attività sportive i n
modo continuativo per almeno
tre anni .

La concessione durerà dodici
anni, dal primo giugno 201 1
sino al 30 giugno del 2023 . La
valutazione delle domand e
verrà effettuata in base al
progetto di gestione dell e
attività sportive e a quello di
valorizzazione dell'impianto .
I dettagli sul bando si trovano
sul sito del Comune di Casal-
grande, da dove è possibil e
scaricare tutta la modulistic a
collegata . (alzar.)
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Il patron delta Fortitudo srt oggi potrebbe rinunciare ai ricorsi e accordarsi per un'uscita 'morbida'

Sacrati in Cr Lune: forse annuncia l'addio
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GIORNALEdi REGGIO
UlthneNotizie

SI é parlato del grande
successo di Vivicittà 2011 :
successo di presenze (oltr e
4000), giornata meravigliosa,
bella gara competitivi), m a
anche bellissima e colorat a
camminata non competitiva ,
in uri palcoscenico cittadino
vestito a festa.

A livello nazionale, grandi
erano le attese condivise per "
La corsa che unisce "!! E l e
attese, non sono andate
deluse . Una marea di persone ,
con tutti colori caratterizzat i
da una giornata splendida, h a
invaso le piazze d Italia che i n
contemporanea si appre-
stavano a far scattare la
giornata di sport popolare di
cui all'oggetto .

Vivicittà, che potremmo
definire la corsa più grande
del inondo, ha lo scopo di
unire tanti sportivi, grandi e
piccoli, genitori e figli ,
scolaresche intere, intorno a i
temi ambientali e all'us o
consapevole dell'acqua., a l
recupero degli spazi urbani ,
alla solidarietà internazional e
(erano impegnate pure 1 6
città all'estero) .

Quesfanno ovviamente ,
accanto ai tanti important i
temi della corsa e della
camminala contesi.ua_te, esi -
steva anche la sottolineatur a
della ricorrenza dei 150 anni

dall'Unità d' Italia e insien2 ,
nei diversi percorsi pro-
grarnmati nelle città coinvolte
(anche a Reggio Emilia), s i
sfilava o si correva per dare
visibilità a tutti quegli impe-
gni che una società civile ha i l
dovere di affrontare .

A Reggio, il lungo
serpentone di Atleti e d i
Camminatori si é mosso i n
contemporanea con il resto
del Paese alle ore 10 .30, dop o
una bellissima performance
canora e scenografica: disci-
plinatamente, tutti i presenti ,
a seguito di specifico invit o
dal palco, si sono stretti
attorno a tale loco e, sulle
onde dell'inno di Mamel i
cantato dal grande Mario De l
Monaco, fanno accompa-
gnato ]'esecuzione dell'inn o
nazionale irradiata dagl i
altoparlanti .

E' stato un momento
toccante e spontaneo ,
ordinato e bellissimo . Poi :l

via alla corsa che a i suo i
pregi annovera anche quello
di " impatto zero ovvero :
bicchieri, pettorali e stampat i
vari, sono realizzati i n
materiale ecologico e biode-
gradabile . L ' acqua, distribuit a
ai presenti era quella di rete e
così facendo si sostenev a
altresì la campagna UIS P
"per un uso consapevole
dell`acqua" .

Tanti e qualificati gli
sponsor dell'iniziativa, m a
vorremmo qua ricordare u n
aspetto veramente "dolce "
che accompagna da anni que -
sta fantastica corsa all'insegn a
veramente dello "Sport pe r
tutti" : stiamo parlando dell a
meravigliosa torta gigantesc a
offerta dalla Boni Pasticceria.
E' stata infatti assalita da i
tanti ragazzi che al termine
della camminata, hann o
tributato a questo capolavoro
della pasticceria locale, il giu -
sto riconoscimento .

La torta
preparat a
da Boni
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